

# *Destacan en Venezuela necesidad de integración en América Latina.*

---



Caracas, 23 Feb (RHC) Movimientos sociales, intelectuales y activistas comunitarios de varios países defendieron en Venezuela la necesidad de continuar desarrollando la integración latinoamericana ante los ataques de la derecha en el continente.

Durante un conversatorio en Caracas sobre la cooperación entre los pueblos, destacó Fernando Prieto, integrante del Movimiento Popular Patria Grande de Argentina, que para los gobiernos progresistas de la región son importantes las enseñanzas del líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, y el guía cubano, Fidel Castro.

También consideró Fernando Prieto que las organizaciones sociales deben promover una cultura revolucionaria para rebasar viejas dependencias a los poderes transnacionales, en especial la influencia de Estados Unidos sobre la región, y promover la unidad y participación real de los ciudadanos.

Asimismo, alertó sobre la ofensiva de la derecha en Argentina y Venezuela, y advirtió que la posible derrota del referendo para la reelección de Evo Morales en Bolivia podría debilitar el movimiento progresista en la Latinoamérica.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85104-destacan-en-venezuela-necesidad-de-integracion-en-america-latina>



**Radio Habana Cuba**